

卒業生の皆さん ご卒業おめでとうございます

卒業生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様におかれましては、この一年間、登下校観察、古紙回収、ペルマーク活動、そして「ねごろっこデー」のイベント等、様々な育友会活動にご協力を賜り、本当に感謝しております。

今年度、我々育友会は「ねごろっこデー」のイベントで新しい試みをしてみました。新しい事への取り組みは、大変不安な事が多いと思いますが、やってみるとその分、大きな満足感が得られると感じました。卒業生、在校生の皆さんも、失敗を恐れずに新しい事へどんどんチャレンジしていってほしいと思います。

育友会活動は、保護者の皆様のご理解、ご協力が必須でありますので、来年度も今年度同様のご協力をよろしくお願ひします。

一年間ありがとうございました。

育友会会長 吉田 雅也

育友会会員の皆様には、本年度も本校の教育活動並びに育友会活動にご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

先月の授業参観では、子供たちが自分の成長を振り返り、ご家族に改めて感謝の気持ちを伝えたり、調べ学習の発表や将来の自分について考えを発表したりするなど、子供たちの成長を感じていただけたことと存じます。

さて、この春、巣立っていく61名の卒業生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。今年度の育友会行事「ねごろっこデー」での「ねごろ歴史○×クイズ」や岩出市教育委員会の出前授業「根来寺の歴史」で、みんなで楽しみながら、ふるさと根来のすばらしさについて学ぶことができ、学校では、最高学年としての皆さんの活躍ぶりが、下級生のあこがれやめざす姿となり、「根来じまん」として受け継がれていることを誇らしく思っています。4月からは新しい学びの場で、一生懸命取り組み、歴史ある根来小学校の卒業生として、自分らしく一步一步前進していかれることを願っています。

これからも様々な経験を通して、ねごろっこたちが健やかに成長していくよう、保護者の皆様には、育友会活動により、大人同士のつながりも大切にしながら、引き続きご協力のほど何卒よろしくお願ひいたします。

根来小学校長 庄司 清弥